Le quartier de la gare s'ouvre aux entreprises



■ Le maire, avec l'équipe de Bonnet Assure Finance, qui occupe déjà les lieux. Photo Christophe Teyssie

Avec la création du Pôle d'échange intermodal et compte tenu qu'il sera bientôt à proximité de la principale entrée de la ville, le quartier de la gare promet de se transformer et d'occude se transformèr et d'occuper un emplacement stratégique. D'où la volonté de la municipalité d'y installer de nouvelles sociétés, créatrices d'emplois. À cette occasion, lundi matin, le maire, Laurent Wauquiez, a visité l'ancien bâtiment de la retonte complete du quar-tier. On voudrait localiser ici une série d'entreprises de service. Il y aura un grand parking à proximité, la gare, le pôle multimodal et la proximité de la RN88 qui